

地域支援講座

令和6年8月2日（金）

本校を会場に大阪府立生野支援学校と合同で、大阪市南東ブロック合同地域支援講座を行い、小学校・中学校・支援学校の先生方が参加されました。

生野支援学校からは、「支援学級における自立活動」という講座で、リーディングスタッフ教員が、“自立活動について”や“実践例”などの内容での講座を行い、先生方は熱心に聞かれていました。

本校からは、2名の教員による“自立活動について”の実践発表を行いました。小学部からは個別課題学習で教材を使用した“見ること”“手を使うこと”の様子を、4月と7月の動画を映してその変化を観ていただきました。高等部からは、スパイダーシステムによる重力免荷後の歩行（歩行器使用時）の変化を観ていただきました。

“体験してみよう”では、スパイダーシステムを実際に体験していただいたり、吊り遊具のオーシャンスイングに乗って揺れを感じ、揺れながらカゴに向かってボールを投げ入れたりしました。

“情報共有”では、3グループに分かれてのグループトークを行い、先生方が普段感じられていることや自立活動を含む指導方法などの確認などたくさん話されていました。また、ZOOMで参加の先生方も、チャットを通して情報を共有していました。

“教材展示会”では、平野支援学校・生野支援学校からの教材を展示していましたが、教材の説明を聞いたり写真を撮ったりなど、先生方は支援学校の教材に興味津々でした。

講座終了後も支援学校の教員に質問をされる場面も見られ、とても充実した地域支援講座でした。

